

EL PPICPU REALIZÓ EL CONCIERTO “UNIDOS POR LA MÚSICA” EN LA CELEBRACIÓN DE LA XII SEMANA DE LAS ARTES



El Programa Piloto de Combate a la Pobreza Urbana (PPICPU) tiene como uno de sus objetivos promover actividades artísticas y culturales, es por eso que cada año celebra la “Semana de las Artes”, contando con la participación de las Disciplinas de Artes Visuales, Teatro y Música.

El viernes 31 de agosto, La Disciplina de Música, culminó con la celebración de un Concierto denominado “**Unidos por la Música**”, lleno de sonidos y colores que hacen mágica la puesta en escena de cada artista.

En esta ocasión, es la segunda vez que exalumnos del Programa, se presentan en escena y se les dio la oportunidad de realizar un ensamble musical, donde tanto ellos como los nuevos beneficiarios



se complementaron para regalarnos una maravillosa tarde.

De esta manera, se demostró una vez más que la música es una herramienta que nos ayuda a transformar entornos y realidades, renovar, generar y fortalecer lazos de cooperación, amistad y cariño, en esta ocasión de alumnos y exalumnos del Programa.

Este concierto se realizó en la Sala de Teatro que se encuentra en las instalaciones del Programa 7-14, con un lleno total, dando inicio a las 3:00 pm, en donde el público se deleitó al escuchar las distintas interpretaciones llenas de blues, rock, samba, jazz y funk, siendo el repertorio:

- Mais que Nada.
- Luna
- La Bikina.
- De música ligera
- Hold The Line (TOTO).
- Walking
- Barro Tal Vez
- Spain
- Así Te Amo Yo

Al finalizar el evento se realizó la entrega de un reconocimiento especial a cada participante, agradeciendo el apoyo incondicional que tienen por el Programa.

